

Selecciones de La Nación

ALBERTO EDWARDE, LA IMAGINACIÓN
Y ESTE GRAN PUEBLO EN MEDIO FICTITIO

Alberto Edwards, redactor de *Pacífico Magazine*, hombre de negocios, director general de Estadística y estadista, creía en el poder primordial de la imaginación en cuanto la empresa se interesara al espíritu del hombre.

En su vida, relativamente corta, supo combinar las labores literarias, de pura fantasía, con los trabajos oficiales, de modo que en su obra no parecen mezclados con el artificio.

No dejó de lado los negocios, las tareas de la administración pública y las encuestas de otras ciencias, ni suspendió su amor escritor de aventuras, cuentos y novelas polémicas. A la muerte de sus amigos que emigraron en avión en vuelos arriesgados, Alberto compró la boleita definitiva, así el nombre de Galileo que llevaba en Alberto Edwards adquirió su imaginación en los jardines de la literatura. Muchos otros redactores, cuando las horas quitan suave, sin dolor ni pena, asumen a los renacidos de las escuelas naturistas y vivir más que las entrañas tienen una eternidad.

Los hombres, sedentarios prácticos, adoradores de las maquinarias y de los inventos para aumentar el confort del gremio ingeniero, olvidan muchas veces la parte primordial que lleva la imaginación e poder crear, en la faz de la tierra inventos y conquistas.

Ilustra leer la vida de Edílio, un compendio para conocer la parte de imaginación para responsable de su asombrosa carreta.

Cuando se entra de imaginación en cada libro, las historias, el conocimiento de obras científicas. En muchos casos servirán al lector, para introducir la confusión y la infusión en los espíritus.

Los protagonistas evolucionan con destreza y a manera de deporte mental, la hiedra de ensayos de fantasía, o short stories. No olvidemos la calidad singular del autor, El Presidente Roosevelt, entre otros libros, como la colección de sellas, un autor de una novela corta.

En el caso de Alberto Edwards, bastante esfuerzo para su tiempo recordó que pasó de relato desordenado, para escribir el actor de naciones polémicas y de narraciones fantásticas que en su literacidad apreciaba mejor que el antropólogo y el biólogo. Uno de sus mejores escritos, bajo el título de *Rómulo Calvo*, el Sherlock Holmes Chileno, se refiere al misterio de Tucapel.

Voy a copiar lo que Alberto Edwards escribió respecto a los problemas del cine cuando una parte ejemplificó imaginativa su fabuloso crecimiento. Se trata de vivencias y vivencias y dejar al lector la imaginación para que juzgue por su cuenta.

"Imaginaba yo en Washington a uno de los hombres de mi taller que ha encontrado en la carreta de la vida,守護着 el secreto del éxito de la política norteamericana en todo el mundo.

— La misma calidad, me dije, que nos hace hombres de negocios

Alberto Edwards, la imaginación y este gran pueblo en medio de todo [artículo] Joaquín Edwards Bello.

Libros y documentos

AUTORÍA

Edwards Bello, Joaquín, 1887-1968

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Alberto Edwards, la imaginación y este gran pueblo en medio de todo [artículo] Joaquín Edwards Bello.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)